
                会 議 議 事 録  

 会議の種類  第 10 回 自治会長会議 

 日 時  平成 30 年 2 月 20 日（火） 午後 7時から 場 所  鷺山公民館（2Ｆ） 

 出 席 者  乾会長以下自治会長 議 長 古川地区 北川代表理事 
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乾会長あいさつ 

・皆さんこんばんは。今年度 後の自治会長会議となります。そして 3/13（火）の自治会長反省会（ご苦労

さん会）が実質 終になるかと思います。各自治会におかれましては新年度の役員選出等ご苦労様です。 

自治会長交替者の挙手をお願いする。→ 20 名強が挙手！（挙手していない方も・・）継続していただけ

ればと思いますが、交替される方は今後サポーターになって頂きたく思います。 

 今日の議題は、新年度に関することが多いですが審議よろしくお願いします。 

議題 

３－１．資源分別回収還付金・自治会長活動費について                  （市橋会計） 

    ・還付金：後期自治会費納付戸数 2,945 世帯×200 円＝589,000 円 

    ・活動費：後期自治会費納付戸数 2,945 世帯×100 円＝294,500 円 

     ✱ご案内の通り、後期自治会費納付戸数に対し支払いしました。 

３－２．平成 29 年度、自治会長反省会（ご苦労さん会）実施について          （豊吉副会長） 

    ・3/13（火）午後 6：30～ 於：魚茂 会費 1,500 円/1 人 

     ✱出欠：会議終了までに代表理事経由で報告を！ 

３－３．新年度（平成 30 年度）自治会長名簿提出について・・3/10（土）厳守！！    （豊吉副会長） 

    ・別紙自治会長役員名簿に記入の上代表理事経由で提出。（今期は改選期！） 

     ＊新年度第 1回自治会長会議は 3/20（火）開催予定です。 

     ✱早い提出歓迎です。自治会加入数の訂正が無い様お願いします。 

３－４．新年度（平成 30 年度）各種団体委員推薦者名簿提出について・・3/10（土）厳守！！（豊吉副会長） 

    ・体育振興会、交通安全協会、女性防火クラブ・・別紙名簿に記入の上代表理事経由で提出。 

３－５．平成 29 年度事業総括・新年度事業計画（案）および予算について         （豊吉副会長） 

    ・各種団体助成金、委託金の見直し。資源分別回収費増対策、雑がみ回収の具体策。 

    ・防犯対策、防犯パトロールの継続推進。自治会加入促進。 

    ・事業等の継続実施、時期及び方法の見直し、新事業の取り組み・予算等 

     ✱助成金申請書は各種団体にお渡し済みです。5月の団体長会議でお渡しする予定です。 

      事業については、別紙事業計画（案）基づき説明。・・1月：成人式・出初め式 終ではないが、

ほぼ決定と思います。 

３－６．その他 

① コミバス 5万人達成記念式典：2/18（日）マ－サ 21 にて実施済み。        （乾会長） 

 ✱乗ったことがある方・・挙手 15 名強。是非ご乗車を！ 

② 高橋尚子杯ハ－フマラソン ボランティア参加 32 名 4/22（日）AM9：00～    （乾会長） 

 ✱ボランティアの方お願い済みです。北西の信号から清流プラザ辺りまでが担当範囲です。 



③ ふれあいいきいきサロン 開催ご協力ありがとうございました。      （後藤社協主事） 

✱正木地区：2/25（日）を残し 4地区無事終了しました。ご協力ありがとうございました。 

④ 福祉委員推薦について・・3 月の自治会長会までに！           （後藤社協主事） 

✱現在、基本的に各自治会 1～2 名の方、校区 5 地区で 74 名の方に 福祉委員 お願いしてお

ります。委嘱の任期が本年 3月までとなっております。（任期/2 年）つきましては、次年度も福

祉委員をお願いできるのか、確認をお願いします。代表理事の方に取りまとめお願いします。

各自治会福祉委員名簿は、代表理事に渡してあります。自治会長交替の自治会は、確実に引継

ぎをお願いします。 

⑤ 桜の宴について                             （水野副会長） 

・4/1（日）を予定していますが、今月 22 日（木）の役員会で正式決定します。 

会費：1,500 円の予定。来期になりますが、現体制の代表理事で取り纏めお願いします。 

当日も旧自治会長の皆さんのご協力をお願いします。新会長ではご負担が大きいと思います。 

⑥ 住居表示について                            （水野副会長） 

・審議委員会で承認され、鷺山南〇〇番○○号となる予定です。今年 10 月に決定し、各自宅へ

通知し、来年 2月に新住所スタ－トとなる予定です。高齢者の方が多いですので住所変更手続

き等、充分検討して対処します。新聞にも掲載されました。 

 

 トータル質問 清州地区樽谷さん 

・「広報ぎふ」配布について、自治会に加入していない世帯にも配布を！との声があるが？ 

  Ａ．基本的に、配布していただきたい。市から配布手数料をもらっている。 

    同時に、自治会加入促進をお願いしてください。 

 

 配布資料 

 ・自治会役員名簿 ・安協、体振、女性防火クラブ各推薦者名簿 

 ・平成 30 年度 事業計画（案） 

 

以上 

会議終了 19 時 40 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


